

Aumento del salario mínimo a \$500 mil y beneficios adicionales: Se concreta lo aprobado en 2023



Este lunes 1 de julio marcó la entrada en vigencia del incremento del salario mínimo a \$500 mil, impactando a aproximadamente 800.000 trabajadores en todo el país. Este aumento, que se ha adelantado respecto al compromiso original del gobierno anterior, supone un incremento histórico del 43% en términos nominales, con un avance real de casi un 20%, una vez descontada la inflación, lo que se traduce en un significativo avance en el poder adquisitivo de los trabajadores, señalaron en el gobierno.

La ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, destacó este hito como "un importante paso en la dignidad de los trabajadores y trabajadoras de Chile", subrayando la importancia del diálogo y la voluntad política para impulsar mejoras laborales significativas.

Por su parte, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, expresó su satisfacción por lograr este aumento de salario anticipado, alcanzado en un acuerdo con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), que aborda no solo metas salariales, sino también las necesidades familiares y los im-

pactos en los precios de alimentos.

Además del aumento del salario mínimo, se estableció un subsidio para micro, pequeñas y medianas empresas para paliar los efectos del incremento salarial, reflejando el compromiso del presidente Boric con este importante sector económico. En total, se han destinado más de \$260 mil millones en apoyo a las MiPymes, lo que ha beneficiado a un gran número de empresas y trabajadores.

Este logro ha sido posible gracias al diálogo y la colaboración entre el Gobierno, los trabajadores y el sector empresarial, demostrando que es factible avanzar en mejoras laborales significativas cuando existe voluntad y esfuerzo conjunto.

La ministra Jeannette Jara también hizo hincapié en que, de cara al futuro, las negociaciones sobre el salario mínimo se basarán en criterios que consideren el costo de vida, el endeudamiento familiar, las capacidades empresariales y otras necesidades sociales, asegurando un enfoque integral hacia el desarrollo laboral en el país.